

# EDITORIAL

## LA TRAICION a LA PATRIA

Por Manuel LOPEZ PEREZ

La Patria es un contenido en los moldes de tiempo que limitan dos realidades: la cuna y el sepulcro; una extensión entre dos términos: el pasado y el porvenir; es el ser entre dos posibilidades que admirablemente resumieron los franceses geniales: entre la inmovilidad de las tumbas y el vaivén de las cunas. Eso es la patria.

El Estado es una entidad de derecho cuya esencia y propósito no deben ser otra cosa que la garantía de la existencia individual dentro de la sociedad como norma de la condicionalidad necesaria para hacer posible el ser colectivo y el ser personal. En una palabra, el Estado debe ser un salvaguarda de la realidad. Es realidad la experiencia del pasado, historia o tradición; es realidad la potencialidad q'se actualiza presentey realidad es el ideal abstracto q' orienta intuición del porvenir. Con respecto al presente téngase en cuenta que no olvidamos que en rigor filosófico, "todo hecho es pasado para la conciencia que lo percibe". No debe el Estado mutilar la realidad, porque se mutilará a sí propio y dejará de ser Estado para ser tan sólo una facción con el poder en la mano; pero no en la posesión de la auténtica soberanía. Todos los pueblos tienen sus características inconfundibles en su historia, y es un traidor a su pueblo el que pretende quitárselas. Alemania comienza su historia-habla Agustín Rivera, defensor del principio de la nacionalidad con el relato de los trabajos que en las fraguas del Vulcano nórdico llevó a cabo Sigfrido para forjar su espada vencedora; Inglaterra comienza su historia pergeñando en sus primeras páginas los contornos de las barcas de los pescadores del Támesis; España comienza su historia dibujando los trazos de las primitivas cabañas de los celtíberos; María-n-Francia-comienza su historia adorando las piedras blancas de las druidas de bajo de las encinas centenarias; Herodoto comienza la historia del pueblo griego perfilando sobre horizontes de leyenda las viejas pirámides pelásgicas. Todos los pueblos tienen sus características: México también tiene las suyas. Durante la peregrinación de Huemán, el caíque de las manos grandes, al frente de sus tribus, tal como la sorprende

México el mandato del Numen, y signo de llegada tuvo el día en que sobre el nopal con que se ornó el islote legendario del lago de Anáhuac vieron las tribus peregrinas un aguila-símbolo de lo gallardo, noble y alto-que devoraba una serpiente, símbolo de lo rastreño, venenoso y vil. Es un traidor a México quien quiera hacer que olvide el grito de ¡adelante! que le diera su Numen y quien quiera asesinar alevosamente al aguila soberbia de su aspiración.

El comunismo sólo ha podido existir en las épocas de tipo primitivo; por eso niega el progreso quien sea comunista, quien predique, establezca o imponga el comunismo. Y es imponer el comunismo destruir el hogar mediante la odiosa labor de una Escuela que pretén de ser socialista y tener un concepto real y exacto del Universo; es predicar el comunismo afirmar como verdad social y no sólo, sino como postulado de acción, la lucha de clases; es establecer el comunismo nulificar absolutamente el valor, eficacia y aplicación de la ley; es ser comunista declarar que "cada ciudadano se dé garantías a sí mismo", y que no cuente con el ejército que se dedicará a manejar, en vez de armas para garantía de las instituciones, el pico y la pala, y mientras esto se dice del ejército regular, se arme a una facción social creando un reservismo a todas luces estúpido, pero mal intencionado; es ser comunista expresar el pensamiento de que si la candidatura impisionista no triunfa se responderá a los éxitos almanzistas con la "revolución social"; es ser comunista permitir que en edificios de la Nación los jefes visibles del comunismo anuncien la próxima incautación de las propiedades privadas que quedan en México, para ser repartidas entre los supervivientes de la época terrorífica que los stalinistas preparan con la ayuda de los comunistas españoles que, de paso, ellos y sus hijos, están viviendo actualmente de la vitalidad de México a cuyos hijos se priva de medios de vida para enviar armas a España durante la guerra y actualmente para sostener vagos, o huérfanos de padres que quizás murieron debido a los fusiles enviados a Azaña y que recogió Franco.

Hojas útiles  
Frontera del Comunismo  
1939  
Gral.  
alberto P

# LA TRAICION ALA.....

Viene de la Pág. 3.)

Es principio de derecho constitucional que el Estado debe respetar todo lo que existe con anterioridad a su constitución en Estado Activo, es decir, en Gobierno. Por eso debe respetarse la Naturaleza humana, la vida humana; porque debe respetarse la naturaleza en general, en la fisonomía de los países; y eso debe respetarse el pensamiento, religioso, artístico, político o científico; porque de todos estos elementos es retante el Estado; porque todos estos elementos preexistieron a él. La razón fue para el hombre el presentimiento de su destino; la ciencia, el conocimiento de su situación en la existencia; la política, la concepción de formas de vivencia; concepción del Estado; el la elevación de la nota humana ante de la partitura de la excelsa

armonía.

Es necesario que se haga la conciencia nacional. Urge que forjemos ideales abstractos para las masas, porque sin duda así las libraremos de los demagogos. Es necesario que si no podemos comprar la libertad, porque no haya garantías para la compra, la robemos, como diría Máximo Gorky. Es necesario que recordemos en esta hora crítica que los tiranos son traidores a la Patria y que esta traición no se logrará justificando la miseria del pueblo que en todo caso puede producir, como los ha producido, grandes ladrones; pero la miseria no es la madre de la tiranía. Es necesario, por último, que sepamos quienes son por ser tiranos, traidores a la Patria, y que recordemos que los pueblos antiguos reservaban los grandes premios, no para al que matara a un ladrón, sino para el que matara a un tirano.